



Kreissparkasse Halle (Westf.)

Fair. Menschlich. Nah.

Ein halbes Cello für das Kreisgymnasium Halle Kreissparkasse und Schulverein fördern Musikinstrumente



Nun kann der Musikunterricht starten (v.l.n.r.): Marlon, Florian, Benedict Conrad von der Kreissparkasse Halle, Schulleiter Markus Spindler, Mia, Schatzmeisterin Catherine Kisker-Aßner vom Schulverein und Greta freuen sich über die neuen Instrumente.

Halle (Westf.), 14. September 2022

Die Schülerinnen und Schüler des Kreisgymnasiums Halle dürfen sich über insgesamt vier neue Musikinstrumente freuen: Die Kreissparkasse Halle spendet im Rahmen der Projektförderung, zusammen mit dem Schulverein, dem Gymnasium zwei Geigen und zwei Cellos.

Beim Termin am Mittwoch überreichten Benedict Konrad von der Kreissparkasse Halle und die Schatzmeisterin des Schulvereins Catherine Kisker-Aßner Schulleiter Markus Spindler die Spende. Sehr zur Freude der Schülerinnen und Schüler, die sich die Streichinstrumente gewünscht hatten und zu dem Zeitpunkt im Musikunterricht saßen. Insgesamt erhielten die Kinder der 5. Klasse ein halbes Cello, ein Dreiviertel Cello sowie eine halbe Geige und eine Dreiviertel Geige. Die Maße bezeichnen nicht die Höhe der Förderung, sondern die Größe der Instrumente, angepasst an die Körpergröße der Kinder.

Jährlich abwechselnd werden im Musikunterricht Bläser- oder Streicherklassen eingerichtet. Dieses Jahr hatte das Kreisgymnasium nicht genügend Streichinstrumente, um jedes Kind des Unterrichts mit einem Instrument auszustatten. Daher entschied sich die Schule einen Teil der Projektförderung in Cellos und Geigen zu investieren. Nach Unterrichtesende konnten die betreffenden Schülerinnen und Schüler die Instrumente mit nach Hause nehmen, um dort mit ihnen zu üben.

Die Förderung der Instrumente erfolgt im Rahmen der seit 2008 bestehenden Kooperation mit dem Kreisgymnasium Halle. Neben der Finanzierung von Schulprojekten gehören dazu auch Maßnahmen zur beruflichen Orientierung, Praktikumsplätze und Bewerbungstrainings. Die Kooperation ist ein Gewinn für beide Seiten: Das Kreisgymnasium kann Projekte umsetzen, die sonst nicht oder nur schwer finanzierbar wären und die Kreissparkasse hat in der Schule eine Kooperationspartnerin, die bei Spenden nachhaltig für das Allgemeinwohl eingesetzt werden.